

《緊急》

平成24年4月14日

宇都宮市東部地域環境問題研究会
産廃処理施設建設反対委員会

市長は



というけれど

一木弁護士による講演会開催のご案内

～平出産廃建設許可の法律的問題と今後の展望～

平出工業団地への産業施設建設について、市は5月9日に建設業者に対し「建設許可」を出しました。

私たちは、7月7日に、市及び県にたいして、立地の不当性に加え、法律・条例違反を指摘し、現在は、国土交通省に再審査請求書を提出し、現在審査中です。

業者が、いよいよ建設を始めることになり、それを食い止めるには、差し止め訴訟等の取組みも必要になってきます。

裁判をやることによるリスクはどうか、裁判に勝てる展望はあるのだろうか、また、どうしたら裁判に勝つことができるのだろうか。そういう疑問について、専門家である一木弁護士が話しをしてくれることになりました。

ぜひ、多くの皆様のご参加をお願い致します。

記

日時 4月19日(木) 午後6時半～8時

場所 泉が丘コミセン(東警察署西側)

講師 一木 明 弁護士

主催 宇都宮市東部地域産廃処理施設建設反対委員会

(お願い)

- * スリッパ、靴入れ(ビニール袋)をご持参ください。
- * ご家族、ご近所、ご友人等お誘い合わせのうえ、是非ご参加ください

事務局・保坂(090-9324-4719)